
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

◎演題「豊かな心をはぐくむ」 講師 子安 茂 先生  

参加された方より感想をいただきましたので、一部をご紹介いたします。  

◆子供たちは、親の言うことではなく、行動を良く見て成長していくということを学びました。 

◆「目」「言葉」「気分」にトゲがないか？ この３点は必ず意識しようと強く思いました。 

◆日々の基本生活の中で笑顔を心掛けようと意識させていただきました。 

 

 

昨年度も１年間、旗持ちにご協力いただきありがとうございました。毎日の実施報告の中でいろいろなご

意見をいただきました。一部になりますがご紹介いたします。 

◆小池屋酒店前はある一定時間、かなり児童が集中するので他の歩行者の方にも迷惑がかかってしまう場面

があり、旗持ちをする側がしっかりと誘導しないと事故などにも繋がるなと思いました。次回、担当、下

校時間などに児童と会った場合にも声かけしていこうと思います。（小池屋前） 

◆信号待ちですぐ渡れない班の班長さんが、通行分開けて並んでいたので感心しました。（小池屋前） 

◆気になったのは、子供が数名歩道橋ではなく一之江整形前の交差点を渡っていました。１人で登校する子

が数人いました。（一之江整形外科前） 

◆挨拶してくれる子がいると嬉しくなりました。 

 

Ｐ子のつぶやき 

自粛期間中 家族共々 家の中で過ごす日々でしたが、学校も再開し少しずつでは ありますが 

普段の生活を取り戻してきました。しかしまだまだ 油断出来ないですね。 

みなさんも気をつけてくださいね。 

       ＰＴＡだより 一之江小学校ＰＴＡ 

２０２０．８．５ 

 

 

平素よりＰＴＡ活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げす。 

６月 22 日から通常登校に戻り、ようやく学校に活気が 戻ってきました。                        

子ども達は「新型コロナウイルスに負けない 7 つのきまり」という新しい 

生活様式をとりこみながら、学校生活を送っていると聞きました。また、 

今までは登校班に遅れがちだった児童が、分散登校になったことで「誰より 

も早く学校に行く」と、張り切って登校するようになったという話しも聞き、 

子ども達の柔軟性と適応力は素晴らしいなと感じました。 

今年度のＰＴＡ活動も、現在の環境に適応しながら、会員の皆様や学校の 

ご意見を参考に、何か子ども達の為に出来ることはないか考える毎日です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤会長からご挨拶 

道徳授業地区公開講座 １月２５日（土） 

昨年度の行事・活動等 

旗持ちについて 


